
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

成瀬中央小学校ＰＴＡ情報誌 
 令和 5年１０月吉日発行 

成瀬中央小学校ＰＴＡ 

校長 坂西 圭子 

 

 

あんさんぶる 

日頃より、子供たちの安全のために活動にご協力いただきありが

とうございます。日が暮れる時間も少しずつ早くなってきて愛の鐘も

今月に入り 4 時半になりました。まちともは 5 時までと時間に違い

がありますのでお子さんの帰宅時間と防犯ブザーの確認を今一度

お願いいたします。 

今月 21日に行われるサタディコンサートについて報告をします。 

先日サタコンサポーターさんに向けて役割のお手紙を配布しました。 

会場の装飾で使用する花飾り作成のボランティアを本部より募って 

いただき、9名のボランティアの方々に花飾りを作成していただきました。 

21日の開催に向けて引き続き準備を進めていきます。 

安全委員長より 

先月行われた臨時総会について結果の報告です。 

9月発行のあんさんぶるでもお知らせしましたが議案について 

賛成多数につき可決され、10/2コピー機の入れ替えを終えました。 

◇支出 10/2 コピー機  

搬入初期費用 74,800円（旧コピー機 2台の処分費込み） 

10/6卒業記念品コサージュ 11,713円 

◆収入 なし 

 

 

◆成瀬台地区 

10/7 ― 成瀬台地区委員会へ出席 

  なるせだいまつりの報告・10/21サタディコンサートの説明 

≪今後の予定≫ 

●次回茶道教室 ― 10/28 13：30～ゆりの木会館 

●次回委員会 ― 11/4 10：00～ゆりの木会館 

●総合体育館にてキッズオリンピック開催予定 ― 11/5 

 

 

 

会計報告 

校外地区担当より 

◆南第二地区 

9/16 南第二地区委員会へ出席 

≪今後の予定≫ 

●成瀬コミュニティセンターまつり 

10/14 9：30～17：00 

15 10：00～16：00 

●町田市南第三高齢者支援センター主催 

コミュニティー福祉フェア たのしみの見つけ方  

       10/29 10：00～15：00 成瀬会館 

●かるがも編集会議 ― 10/29 9：30～ 

成瀬コミュニティセンター 

●ふれあいこどもまつり ― 11/3 10：00～13：00  

南成瀬小学校 

 

開放文化委員長より 

＊詳細は議事録をご覧ください。議事録閲覧をご希望の方は、本部役員にお問い合わせください。 

学級委員会報告 10月 10日（火） 

4. 学級委員について 

5． 会計報告 

6． 校外地区担当より報告 

7． その他 

1． PTA会長から挨拶 

2． 常任委員より 

3． 次年度本部役員・常任委員長・常任委員

について 

先日、初めてボランティア募集を行いサタディコンサートで使用する花飾り作成を募りました。9 名の応募があり、開放委員 2 名、本部 2

名、総勢 13 名で花飾りを行い想定の半分の時間で作業を終えることができました。ボランティアにご参加いただいた皆様ありがとうござ

いました。次のボランティア募集は 11月の夕方パトロールを予定しています。多くの方にご協力いただけると幸いです。 

11月から来年度の本部役員・常任委員長・常任委員の選出アンケートが始まります。立候補者がいない場合は 11月末に行われる 

保護者会で抽選を行う予定です。宜しくお願いいたします。 

PTA会長のお話 



 

                                                       

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回、あんさんぶる臨時号 vol.2 では、役員・委員の免除についての説明や、常任委員・校外委員に

ついての説明が載っています。 

内容についてご不明な点がありましたら、お気軽に PTA公式 LINE よりご連絡ください。ご連絡いた

だく際は、直近でご登録いただきました学年別 LINEへお願いいたします。 

学年別 LINEにまだご登録いただけてない方は、改めてご登録いただくようお願いいたします。 

皆さま、ご協力のほど宜しくお願いいたします。 

学校のご厚意で校舎内１階の一室をＰＴＡ室として使わせていただい

ています。会議や軽作業はＰＴＡ室で行い、資料作成など個人作業は

自宅がメインです。 

PTA LINE公式アカウントのリッチメニューから 

各種お知らせを見る際の注意点 

各お知らせのファイルを閲覧する際に、アカウントの選択

を求められる場合があります。（Androidの方や 

Google アカウントを複数持っている方）その際は、学校

からお子様に割り当てられたアカウントでは閲覧できま

せんので、それ以外のアカウントを選択してください。 

また、Webアンケートで Googleアカウントにログインし

て回答を行う場合も、お子様のアカウントではなくご自

身のアカウントにて回答を行っていただきますよう、宜し

くお願い致します。 

◆次回の資源回収のお知らせ◆ 

次回の資源回収は 11月 14日火曜日 です。 

※朝 8時 30分までに玄関前か指定のゴミ回収場所へ 

お出しください。 

回収がされなかったときは PTA 公式 LINE までご連絡

ください。          

ご協力、宜しくお願いいたします。 

１１月にＰＴＡ本部役員・委員長・委員・代表選出アンケートを配布します 

先日お配りした「あんさんぶる臨時号 vol．1」はご覧いただけましたでしょうか？ 

今号ではさらに詳しく本部役員の活動についてご紹介します！ 

ふだんはどこで活動しているの？ 

ＰＴＡ室って何？ 

冷暖房完備、パソコン２台・プリンター１台あり、Ｗｉ-Ｆｉ導入済、 

最大１０名程度で会議ができる環境がそろったお部屋です。 

会議だけでなく、資料や配布するお手紙を作成し印刷することもできます。 

会議の頻度は？ 

今年度の役員６名、全員の都合の会う日がほとんどありません。 

集まりたくても集まれないため、普段の打ち合わせはほぼＬＩＮＥで
す。 

会議は学級委員会の前後に集まれるメンバーで行っています。 


